

BENDICIONES DE LA MESA

Una propuesta de oraciones para bendecir la mesa durante el tiempo de Adviento y Navidad.

Aquí tienes varias oraciones posibles para bendecir la mesa. Te animamos a que prepares unas tarjetas bonitas con el texto de la oración que te parezca más oportuna y una imagen significativa.

La espera ha merecido la pena...

Gracias Jesús, porque un año más llamas a la puerta de nuestro corazón para nacer en él. Tienes prisa por entrar y hacer Navidad con nosotros.

Gracias porque podemos reunirnos en torno a esta mesa y compartir estos alimentos que tú nos regalas con tanto amor.

Nos acordamos de aquellos que ya están contigo, y de los que no van a poder disfrutar de una Navidad alegre y en paz.

Ayúdanos a ser generosos y compartir los dones que nos regalas con los demás.

Amén

Nacer en mi corazón

Gracias Jesús por nacer en mi corazón, ilumíname con tu luz.

Ayúdame a levantar mi mirada y así encontrarte en los más necesitados.

Hazme, Jesús, testigo de tu amor, dejándome transformar y viviendo esperanzado.

Gracias Señor por estos alimentos preparados con tanto cariño, y gracias por las personas con los que los vamos a compartir.

Enséñanos a ser generosos para compartir nuestro pan.

Amén



Noche llena de alegría

En esta noche llena de alegría, Señor, nos disponemos a celebrar tu llegada.

Bendice, Señor, nuestra mesa de Nochebuena.

Te damos gracias por reunirnos en torno a esta mesa y te pedimos que permanezcamos siempre unidos.

Recordamos con amor a los que nos faltan y oramos por los que no va a disfrutar de una Navidad alegre y con paz.

Vayamos esta noche a Belén, hacia Dios que ha venido a nuestro encuentro haciéndose uno como nosotros porque nos ama sin medida.

Ayúdanos también a nosotros a seguir tu luz y que, como los Reyes Magos, no dejemos de buscarte ni de anunciarte como los pastores.

Bendícenos, niño Jesús y bendice los alimentos que con tanto cariño han sido preparados.

Amén

Hoy es una a noche de Luz. Para nochebuena

Este niño nos reúne alrededor de la mesa que vamos a compartir llenos de alegría, de recuerdos, de esperanza, de amor y de paz, porque Él nos hace sentir, más que nunca una familia.

Hoy es una a noche de Luz, en que tu Presencia nos dice que siempre estarás con nosotros.

Quienes formamos esta familia, te aceptamos como Palabra viva que nos invita a nacer siempre.

Consérvanos unidos. Te pedimos que nuestro corazón sea un humilde pesebre, donde Jesús pueda nacer, y así superando todo lo que nos divide, reconciliándonos contigo y entre nosotros, seamos capaces de construir un mundo nuevo.

Danos pan y trabajo, generosidad y esperanza, durante todo el año.

Danos fuerza y ternura para ser personas justas, implicadas en el mundo que tú quieres, en el que haya días de paz y bendición para todos.

Jesucristo, tú eres nuestra alegría y el motivo de nuestra fiesta.

Bendice nuestra mesa, nuestro mundo, nuestra familia, y a cada uno de nosotros.

Gracias, Señor por poder celebrar un año más la Navidad, y por estos alimentos que hoy compartimos con alegría.

Amén



Para el año nuevo que va a comenzar. Para nochevieja

Te damos gracias, Señor, por todo lo que hemos recibido a lo largo del año.

Gracias por las noches tranquilas y las horas inquietas, por la salud y la enfermedad.

Gracias por la sonrisa amble y por la mano amiga.

Queremos confiarte ahora nuestros deseos de gozo y de paz para el año nuevo que va a comenzar.

Pero también, Señor hoy queremos pedirte perdón, perdón por las veces en que no hemos sabido amar, por las veces que hemos pensado más en nosotros que en los demás, por las veces que no hemos sido testigos de tu Palabra.

Hoy te pedimos para nosotros y para las personas que nos rodean, paz y alegría, fuerza, prudencia, y esperanza.

Queremos vivir cada día haciéndote presente, descubriendo que tú eres la verdadera alegría de nuestra vida.

Que cuantos conviven con nosotros al acercarse encuentren en nuestra vida un poquito de Ti.

Danos un año feliz y enséñanos a repartir felicidad y amor a todos los que nos rodean. Amén